



## 令和2年度 部活動便り

富山県立しらとり支援学校 特別活動部

本校の部活動は生徒の自主的なグループ活動として実施しており、各活動を通じて個性の伸長を図ることを目的としています。生徒はこの1年間の活動を通して各自がそれぞれの部活動で力を発揮するとともに、学部・学年の枠をこえて、仲間とともに喜びや楽しさを共有しました。また、礼儀やマナー、協調性を学ぶ貴重な時間でもありました。活動を通して得た充実感や自信は、他の場面でもプラスの力になるでしょう。

今年度の各部活動の取り組みについて紹介します。

### <サッカー部>

中学部4名、高等部4名の計8名で意欲的に活動しました。ボールに触れる機会を多く取り入れながら練習し、力強く蹴ったり、狙ってパスやシュートをしたりすることができるようになりました。



### <エアロビクス部>



毎週木曜日に元気よく体を動かしました。「鬼滅の刃」の「紅蓮華」の曲に合わせてジョグの上でジャンプしたり、かっこいい決めポーズを取ったりしました。「楽しい。」「覚えたよ。」と教師に話すなど自信をもって取り組む様子が見られました。

### <和太鼓部>

「和太鼓メドレー」や「ビューティフルサンデー」「365歩のマーチ」「東京音頭メドレー」など、いろいろな曲にチャレンジしました。新しいリズムがマスターできると自信が付き、音がどんどん力強くなりました。



### <日本舞踊部>



踊ることが大好きな5人で、楽しく活動しました。扇子さばきもスムーズになり、あいみよんの「裸の心」や、LiSAの「紅蓮華」に合わせて、かわいらしく！美しく！！かっこよく！！踊ることができるようになりました。

## <軽スポーツ部>



音楽に合わせてウォーキングしたり、体操やティ  
ーバッティング、ボウリングの活動を行ったりしま  
した。一人一人の力に応じて体を動かし、元気に活  
動しました。また、準備・片付けもみんなで協力し  
て行いました。

## <卓球部>

本年度初めて入部した生徒たちは練習を積み重ね  
ることで、ラケットに球を当てられるようになり、  
以前から入部している生徒たちと打ち合う姿が見ら  
れるようになりました。失敗しても笑顔で球を拾う  
など、楽しく活動することができました。



## <美術部>



部員同士でお互いに刺激し合い、キャラクター  
を描いたり、写真を撮ったりしてそれぞれ个性的  
な作品を制作しました。「しげちゃん☆おはなしラ  
ジオ」図画コンクールやアールブリュット作品展  
などに出品して、校外でも多くの人に見てもらい  
ました。

## <陸上部>

晴れた日には屋外で、短距離走では 50m 走、  
100m を長距離走では 1500m 走の測定をしまし  
た。記録の向上を目指して一生懸命にグラウンド  
を走りました。雨の日には、廊下でインターバル  
走やマラソンをして体力の向上を目指しました。



## <パソコン部>



パソコン部では、タイピングソフトやペイントソ  
フトを使ったり、好きなアニメやスポーツについて  
インターネットで調べたりしました。学習参観では  
部活動展示として、ペイントソフトで作ったイラス  
トカードを掲示しました。